



Lukas Dudler, Lehrperson für Wirtschaft und Recht

## Vom Lernenden zur Lehrperson

Einst selbst Lernender am BZWW, ist Lukas Dudler zurückgekommen, um primär zu lehren, statt zu lernen. Die Erkenntnisse aus seiner Arbeit in der Berufsbildung helfen ihm bei der Bewältigung der neuen Aufgabe. Im Interview spricht er über seine Rolle als Lehrperson.

20. November 2023



Lukas Dudler, Lehrperson für Wirtschaft und Recht

### INTERVIEW MIT LUKAS DUDLER

**Lieber Lukas Dudler, was hat dich zu uns geführt?**

Die Arbeit mit Lernenden als Berufsbildner in einem Betrieb gefällt mir schon länger sehr gut. Als Lehrperson für Wirtschaft und Recht möchte ich nun Theorie und Praxis verknüpfen. Das BZWW kenne ich noch aus meiner Lehrzeit: Die offene Atmosphäre an dieser Schule hat mir stets gefallen.

### **Kannst du ein paar Worte zu deiner Zeit vor dem BZWW sagen?**

Ursprünglich habe ich selbst am BZWW die KV-Lehre absolviert. Fun fact: Meine damaligen Lehrpersonen sind nun meine Kolleginnen und Kollegen. Nach der Lehre habe ich Betriebswirtschaft studiert und anschliessend bei der SBB in verschiedenen Bereichen innerhalb des Vertriebs gearbeitet.

### **Für welche Erfahrung oder Weiterbildung bist du speziell dankbar?**

In den letzten Jahren habe ich in der Funktion als Berufsbildner Lernende betreut und ausgebildet und kenne deshalb die betriebliche Seite der KV-Lehre bestens. Das hilft mir nun, um als Lehrperson Theorie und Praxis erfolgreich zu verküpfen.

### **Und zu guter Letzt: Wie verbringst du deine Freizeit?**

Ich bin oft auf dem Tennisplatz oder in den Bergen anzutreffen. Und ich liebe es, zu reisen und dabei immer wieder Neues zu entdecken.

## **PERSÖNLICHES**

### **Das wollte ich als Kind werden**

Pilot

### **Dafür habe ich Mut gebraucht**

Mit einem Augenzwinkern: An die gleiche Schule zurückzukehren, an der ich bereits als Lernender war.

### **Diese Person würde ich gerne treffen**

Roger Federer

### **Mein aktuelles Projekt**

Ich bin mit Freude daran, die KV-Reform umzusetzen.